



Número 2096

Toledo

http://www.ppciudadreal.es/

12 de julio de 2022

El presidente del PP-CLM, Paco Núñez, pregunta a Page dónde se va a situar ante la 'Ley Bildu': "Entre los que van a ser cómplices o entre los que la rechazamos de plano"

Núñez ha incidido en que "cada uno tiene que decidir dónde situarse" ante una Ley que quiere reescribir la historia de la mano de los herederos de ETA y del socialismo. Por ello, el presidente del PP ha avanzado que este martes se ha remitido al secretario general de los socialistas de CLM, Emiliano García-Page, el manifiesto que deja claro que los diputados nacionales del PP van a votar en contra de la Ley de Memoria Democrática el próximo jueves en el Congreso. Además, este comunicado dice que esta Ley debe ser retirada y no sometida a votación y, adelanta que en el caso de que este hecho no se produzca, el presidente del PP, Alberto Núñez Feijóo, la derogará en cuanto acceda a la Presidencia del Gobierno de España. "Reclamamos a Page que hoy, cuando reciba este manifiesto en la sede del PSOE, lo firme y se comprometa por escrito a rechazar de plano la Ley, a ordenar a sus diputados nacionales que voten en contra de la misma, a que exija a Sánchez que retire la Ley y a alinearse con la gran mayoría de los españoles. "Si no lo hace, será cómplice". Además, el presidente del PP-CLM se ha dirigido al conjunto de los castellanomanchegos para asegurar que no va a descansar "ni un solo segundo" en contarle a todos los ciudadanos de la región "uno a uno" quienes han sido los que han votado a favor de "traicionar la memoria de tantas víctimas inocentes" para "reescribir la historia dando el bolígrafo a los herederos de ETA", además de aquellos que han sido cómplices de "esta traición". "Aprobar esta Ley es indigno, impropio de un Estado Democrático y una vergüenza para esta Comunidad Autónoma, con un gran sentimiento demócrata y español". "Es vergonzoso que el socialismo de Castilla-La Mancha participe de este hecho". "Es doloroso ver que la semana en la que se cumple el 25 aniversario del asesinato de Miguel Ángel Blanco, el PSOE se alinea con los herederos de ETA para aprobar esta Ley".



Sr. D. Emiliano Garcia-Page Sánchez Secretario General PSOE C-LM C/ Santa María la Blanca, 2 45002-Toledo Toledo

Toledo, 12 de Julio de 2022

Estimado Sr. García-Page: Aprecials Eurlaw,

Por la presente, y como máximo responsable del PSCM-PSOE le traslado este manifesto que, estoy seguro, firmará también para sellar nuestro firme compromiso —el de Castilla-La Mancha- con las víctimas del terrorismo y con la libertad y para solicitar a todos los representantes en las Cortes generales —entre los que se encuentra el número 2 de su partido en Castilla-La Mancha, Sergio Gutiérrez- que se opongan a la aprobación de la Ley de Memoria Democrática.

MANIFIESTO

Creemos que el Pacto Constitucional representa un logro histórico sin precedentes en activa país, que ha permitido a los españoles alcanzar unos niveles de libertad, prosperidad, igualdad y presencia internacional sin parangón en nuestra historia contemporánea.

Reconocemos y propugnamos el espíritu y los valores que inspiraron la Transición Española, así como los acuerdos y consensos que surgieron de la misma, y nos comprometemos a su conservación, divulgación y defensa puesto que constituyen los pilares en los que se sustenta nuestra Democracia.

Nos oponemos a que el Pacto Constitucional sea objeto de tergiversación tendenciosa y , por tanto, ajena a la realidad histórica: consecuentementer reprobamos las manifestaciones de aquellas formaciones políticas que formulan una lectura de la Transición y del Pacto Constitucional calificándolo de "trampa lampedusiana" (Que todo cambie para que todo sige jaugh), "candado del 78", o "turnismo corrupto cuyo pilar izquiendo no dudó en usar "cal viva" contra quienes se habían dado cuenta los primeros del "fraude" que se estaba percetando".

Estos conceptos, injustos y alejados por completo de la verdad, únicamente buscan socavar la conveniencia y blanquear a quienes usaron el crimen como única respuesta al proyecto de convivencia y libertad que proponían los legitimos representantes de los españoles; porque la reconciliación fue una de las claves de la Transición, y así quedó plasmado en la Constitución y así fue refrendado por la inmensisima mayoría de los españoles.



Mostramos nuestra preocupación y estupor por el olvido deliberado al que las víctimas del terror de ETA quedan condenadas en el proyecto de Ley de Memoria Democrática. Y más aún, sentimos la repugnancia que nos provoca el hecho de ver cómo los partidos herederos y tributarios de la banda asesina se convierten, por mor de dicho proyecto, en prescriptores de la pretendida "nueva moralidad"; se transforman en adalides de la libertad y se nos presentan como héroes de causas justas.

Nada de eso es tolerable en ningún modo; los criminales son y seguirán siendo criminales, por más que una ley, a todas luces injusta se empeñe -con torpeza y mendacidad- en decir lo contrario. Muy a pesar de ello, seguiremos creyendo y defendiendo que los únicos héroes son y serán siempre las víctimas, que siempre estarán en nuestra memoria y a quienes siempre les deberemos la gratitud eterna de haber dado su vida por nuestra libertad.

Promovemos de forma activa el reconocimiento de las victimas del terrorismo de ETA y nos comprometemos a honrar su memoria y a esforzarnos por ayudar a sus familias, en el más amplio sentido. No dejaremos que el olvido se apodere de la memoria colectiva, con especial énfasis en las nuevas generaciones de españoles, a quienes mediante el adoctrinamiento se les priva del conocimiento cabal de nuestra más reciente historia.

Constatamos, sin sorpresa, pero con honda preocupación, que los partidos herederos de ETA continúen intentando imponer un relato histórico cuyo único fin sea el de justificar y suavizar sus propias atrocidades. Sin embargo, si nos sorprende que sea el Gobierno de España el autor de la iniciativa legislativa que lo promueve; y nos indigna el hecho de que sea fruto de un pacto con Bildu que aún no ha formulado crítica alguna ni condena de los crímenes terroristas.

En consecuencia, exigimos al Gobierno de España, a su Presidente y a los responsables de los grupos parlamentarios con representación en las Cortes Generales la retirada del proyecto de Ley de Memoria Histórica, y en su caso, nos comprometemos a realizar cuantas acciones pone en nuestras manos el Estado de Derecho para combatir sus efectos y, llegado el momento, derogar dicha norma si, lamentablemente, entrara en vigor.

Un salido.

Francisco Núñez Núñez Presidente, PP C-LM Emiliano García-Page Sánchez Secretario General PSOE C-LM